

PRIMER PLANO NOMBRAMIENTOS

Pedro Garrido Chamorro, nuevo director general de los Registros y del Notariado

A mediados de agosto, el Consejo de Ministros nombró director general de los Registros y del Notariado al notario Pedro Garrido Chamorro, quien tomó posesión el pasado 5 de septiembre en un acto solemne presidido por la ministra de Justicia, Dolores Delgado.

Al acto, que tuvo lugar en el Palacio de Parcen, asistieron numerosas personalidades. En representación del Notariado estuvieron presentes el vicepresidente de su Consejo General, José Luis Lledó y el secretario, Juan Pérez Hereza.

En la misma jornada también tomaron posesión de sus cargos la Abogada General del Estado, Consuelo Castro Rey; el secretario general de la Administración de Justicia, Antonio Viejo, y los directores generales de Modernización de la Justicia, Desarrollo Tecnológico y Recuperación y Gestión de Activos, Sofía Duarte y para la Memoria Histórica, Fernando Martínez López.

Dolores Delgado realizó un breve semblante de cada nuevo miembro de su equipo, señalando que “todos somos cómplices de la Justicia, con vocación de servicio público”. En su opinión, como dijo Leonardo Da Vinci, “la Justicia requiere poder, inteligencia y voluntad”. “Los miembros del Ministerio son inteligentes- aseguró- tienen firme voluntad de cambiar las cosas y van a tener poder público para ponerlo al servicio de la sociedad”.

De Pedro Garrido resaltó “su visión, su humanidad”. “Es un hombre joven, señaló, pero cargado de experiencia”, destacando su colaboración institucional como decano del Colegio Notarial de las Islas Baleares y con el Consejo General del Notariado. La Ministra señaló, entre sus virtudes, su capacidad de esfuerzo y sacrificio: “sé que en su tiempo libre es corredor de maratones y que siempre llega a la meta”. Nuestra meta —concluyó— es hacer una Justicia mejor”.

31 años de experiencia. Pedro Garrido Chamorro es licenciado en Derecho y tiene estudios de Empresariales en la Universidad Pontificia de Comi-



Pedro Garrido, en el momento de la toma de posesión del cargo.

De Pedro Garrido la Ministra de Justicia resaltó «su visión, su humanidad. Es un hombre joven —señaló— pero cargado de experiencia»

llas. Ingresó en el Notariado en el año 1987, ejerciendo, entre otras localidades, en Palma de Mallorca (1995-2003), donde fue decano del Colegio Notarial de las Islas Baleares. Posteriormente desempeñó diversas actividades en el Consejo General del Notariado, como vicesecretario (entre 2005 y 2012) y delegado de Seguros (entre 2005 y 2014).

El nuevo director general de los Registros y del Notariado es autor de diversos estudios jurídicos relativos a materias como las reservas de las sociedades mercantiles; los costes y valor económico de la seguridad jurídica preventiva; la adopción y protección de menores, y el impacto de las tecnologías en las actividades jurídicas, entre otros. Igualmente, ha participado en la organización y dirección de varios cursos sobre el sistema notarial y registral, dirigidos a profesionales de distintos países latinoamericanos, en el ámbito de las funciones de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

Próximas oposiciones a notario

El BOE del pasado 31 de agosto publicó la resolución de la Dirección General de los Registros y del Notariado del Ministerio de Justicia por la que se convoca una nueva oposición libre para obtener el título de notario. El número de plazas que se ofertan son cien; diez de ellas reservadas para personas con discapacidad. El inicio

de la oposición tendrá lugar en un plazo no inferior a ocho meses. Las pruebas tendrán lugar en el Colegio Notarial de Andalucía, en sus sedes de Sevilla y Granada.

Ver resolución :

► <http://cort.as/-9ym9>

y noticia en el Diario de Sevilla :

► <https://bit.ly/2wMf4Zw>